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РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа содержит: 70 с., 12 рис., 22 табл., 42 источник, 16 

прил. 
СТРАТЕГИЯ, МИССИЯ, СТРЕАТЕГИЧЕСКИЕ ПЛАНИРОВАНИЕ, 

КАЧЕСТВО УПРАВЛЕНИЯ, РЕСУРСЫ, ИНСТРУМЕНТЫ 
ПЛАНИРОВАНИЯ, SWOT-АНАЛИЗ, ГРАФИКИ ГАНТТА, BPM-
СИСТЕМЫ, ИНСТРУМЕНТЫ СТРАТЕГИЧЕСКОГО АНАЛИЗА.  

Объектом исследования является Совместное Предприятие Закрытое 
Акционерное Общество «Милавица» 

Предметом исследования являются теоретические, методологические 
и практические проблемы, связанные с формированием системы 
стратегического планирования на предприятии.  

Целью работы является изучение теоретических подходов и разработка 
практических рекомендаций по формированию системы стратегического 
планирования и управления на предприятии.  

Методы исследования: аналитический, экспертный, сравнительный 
анализ, сопоставление, аналогия, графический. 

Исследования и разработки: в процессе работы рассмотрены 
теоретические основы стратегического планирования, особенности 
организации деятельности по стратегическому планированию, методы оценки 
эффективности стратегического планирования, проведена оценка и анализ 
системы стратегического планирования на СП ЗАО «Милавица», разработаны 
мероприятия по совершенствованию стратегического планирования и оценен 
экономический эффект от их внедрения.   

Область возможного практического применения: применение 
результатов исследования на практике будет способствовать повышению 
экономической эффективности деятельности и улучшению системы 
стратегического планирования предприятия.  

Экономическая значимость: подтверждается приведенными 
расчетами. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно-
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных источников 
теоретические, методологические и методические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов.           

          
                                                                                               

  



ABSTRACT 
 

Thesis: 70 pp., 12 pictures, 22 tables, 42 sources, 16 app. 
STRATEGY, MISSION, STRATEGICHESKIE PLANNING, QUALITY 

MANAGEMENT, RESOURCES, PLANNING TOOLS, SWOT ANALYSIS, 
GANTT CHARTS, BPM SYSTEM, TOOLS FOR STRATEGIC ANALYSIS.  

The object of the study is a Joint Venture closed joint Stock Company 
«Milavitsa» 

The subject of the research is theoretical, methodological and practical 
problems associated with the formation of the strategic planning system at the 
enterprise.  

The aim of the work is to study theoretical approaches and develop practical 
recommendations for the formation of strategic planning and management of the 
enterprise.  

Research methods: analytical, expert, comparative analysis, comparison, 
analogy, graphic. 

Research and development: in the process, the theoretical foundations of 
strategic planning, organization of activities, strategic planning, methods of 
evaluating the effectiveness of strategic planning, evaluation and analysis of the 
system of strategic planning at JP CSC «Milavitsa», developed measures to improve 
strategic planning and evaluated the economic effect from their implementation.  

Scope of possible practical application: the application of the research 
results in practice will contribute to the economic efficiency and improve the 
strategic planning system of the enterprise.  

Economic relevance: it is confirmed by the given calculations. 
Author confirms that contained in the thesis settlement and analytical material 

correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and 
that all borrowed from the literature theoretical and methodological terms and 
concepts are followed by references to their authors. 

                                                      
 
 
 
 
 

 
 

 


